

Hoy comienza el año escolar para 91.608 estudiantes en Ñuble

EDUCACIÓN. En tanto, Carabineros fiscalizó ayer al transporte escolar. Actividad se llevó a cabo en jurisdicciones de las comisarías de San Carlos, Bulnes, Yungay y Quirihue.

Redacción
 cronica@cronicachillan.cl

Hoy comienza el año escolar 2025 para 96.500 estudiantes, en 420 establecimientos de la región, correspondientes al 97% de la matrícula. El delegado presidencial, Rodrigo Hurtado, precisó que “el ministerio de Educación tomó medidas para diferir el horario de entrada en puntos críticos, específicamente, en el Colegio Concepción, el Colegio Alemán y el Colegio Seminario Padre Hurtado, donde hay un gran flujo vehicular y, por lo tanto, tienen horario de ingreso a distintas horas para disminuir la congestión vehicular”.

César Riquelme, seremi de Educación de Ñuble, indicó que en la región hay aproximadamente 420 establecimientos educacionales que partirían sus clases el día 5 de marzo, aproximadamente el 97% de estos mismos establecimientos, y un 3,3% en etapas

diferentes, desde el 4 hasta el día 17 de marzo.” Importante destacar que dentro de la intercomuna Chillán-Chillán Viejo hay 129 establecimiento educacionales con un total de 46.000 alumnos, por lo tanto el 45% del estudiantado en la región está radicado en estas comunas”, señaló el representante de la cartera de Educación en Ñuble.

Por otra parte, el seremi de Transportes y Telecomunicaciones, Javier Isla Figueroa, recalcó que “junto a Carabineros realizaremos fiscalizaciones preventivas previo al día miércoles, tanto en la Capital Regional como en otras comunas. Asimismo, a partir del lunes vamos a tener un aumento de un 30% en la cantidad de micros que circulen, con eso ya estaríamos en un retorno a la normalidad. Además, el Programa Nacional de Fiscalización de Transportes duplicará sus esfuerzos para monitorear en terreno y verificar que no existan servicios informales, esto con

el fin de resguardar la seguridad de los usuarios y que el transporte esté funcionando de forma adecuada”.

FISCALIZAN TRANSPORTE ESCOLAR

Carabineros de la región de Ñuble inició el operativo de fiscalización del transporte escolar, previo al ingreso a clases, y que se estará desarrollando esta jornada y los próximos días para verificar las condiciones adecuadas para el servicio, según lo indica la Ley de Tránsito.

La Jefa de Zona de Carabineros Ñuble, general Loreto Osses, comentó que la fiscalización del transporte escolar es algo fundamental para que las familias, padres y niños se sientan seguros, y también, para los propios conductores y auxiliares que ejecutan este servicio.

“Lo más relevante en esta actividad, es que Carabineros entrega un logo a quienes aprueben esta fiscalización; éste, es un insumo de gran rele-



PREVIO A LA VUELTA MAYORITARIA DE ALUMNOS A CLASES, CARABINEROS FISCALIZÓ AL TRANSPORTE ESCOLAR.

vancia para los propios transportistas y para las familias que acceden al servicio, porque avala el total cumplimiento de la normativa”, expuso la general Osses.

De hecho, la fiscalización verifica las condiciones técnicas, documentales y de seguridad de los vehículos, así como el estado de los conductores y auxiliares, por ejemplo, que no se encuentren en el registro de inhabilitados para trabajar con menores de edad.

Por su parte, el delegado presidencial Rodrigo García, comentó en el lanzamiento que “esta actividad está inserta en el plan que ha desarrollado el Gobierno en la región de Ñuble para tener un buen inicio

del año escolar; Carabineros ha tomado medidas específicas para resguardar puntos críticos en los distintos establecimientos escolares. Hacemos un llamado a las familias a tomar todas las medidas de precaución, y en este sentido, entrevistarse con la empresa del transporte escolar, revisar los antecedentes del conductor y los documentos del vehículo”.

La fiscalización del transporte escolar se llevó a cabo con el equipo de Fiscalizadores de la seremía de Transportes, y contó con la participación de los seremis de Educación y Justicia, quienes coordinaron junto a las autoridades algunos temas referentes a sus carteras, para abordar el “Sú-

per Miércoles”.

“También, en esta oportunidad, queremos recomendar a los padres y apoderados incentivar valores tan esenciales como el respeto, porque sus hijos, en el rol de pasajeros y usuarios del transporte, también tienen deberes, y como ciudadanos, todos somos responsables de generar espacios seguros. Carabineros está comprometido con las familias, y necesitamos que ellas también se comprometan con este hito de retorno”, puntualizó la general Loreto Osses. Cabe destacar que esta actividad se realizó de forma simultánea en las jurisdicciones de las comisarías de la región en San Carlos, Bulnes, Yungay y Quirihue. **CS**

Fiscalizan adhesivos y pegamentos para

